

## Wir haben einen neuen Bischof

Am 27. August 2017 wurde der vakante Bischofsstuhl in Mainz wieder besetzt. Der „Neue“ ist Peter Kohlgraf, 50 Jahre alt, zuletzt tätig als Professor für Pastoraltheologie und als Dekan im Fachbereich Praktische Theologie an der Katholischen Hochschule in Mainz. Nach der Wahl durch das Domkapitel am 4. April 2017 und der Bekanntgabe der Ernennung zum Bischof von Mainz durch Papst Franziskus, fand am 27. August 2017 die feierliche Bischofsweihe statt.

Dies war Anlass genug für eine kleine Abordnung von 5 Frauen aus Bad Wimpfen, sich mit Pater Sijoy auf den Weg nach Mainz zu machen. Start war 11 Uhr nach dem Sonntagsgottesdienst. Pünktlich in Mainz angekommen, konnten wir mit vielen Gläubigen aus dem ganzen Bistum den feierlichen Gottesdienst auf einem Großbildschirm vor dem Dom mitverfolgen und mitfeiern. Ein ausführliches Programmheft über den Ablauf der Feier mit allen Liedern und Gebeten war sehr hilfreich. Nach Ende des Weihegottesdienstes wurde rund um den Dom das „Fest der Begegnung“ gefeiert. Bei Essen, Trinken und Musik ergaben sich nette Gespräche und mittendrin der neue Bischof Peter, der viele Glück- und Segenswünsche entgegennehmen durfte.

Auch uns war es möglich, ihm persönliche Grüße aus Bad Wimpfen zu überbringen. In guter Stimmung und frohgelaunt über diesen besonderen Tag traten wir die Heimfahrt an.

Wir sind uns sicher, dass Bischof Peter irgendwann auch Bad Wimpfen besuchen wird.

C. S.

